

キッズ・プラザ 南台

住所：中野区南台3-44-9 南台小学校内 電話：03-3229-2261

2025年
12月

もうすぐ、年末年始！みんなは何をして過ごすかな？ぜひ、キッズ・プラザ南台にも遊びに来てね。

月	火	水	木	金	土	日
12/1 いちにちかいじょび 一日開所日	2	3	4	5 たいいくかん で い 体育館DAY	6 よみきかせ スペシャル	7
8	9 さいかいいたいさくくんれん 災害対策訓練	10	11	12 たいいくかん で い 体育館DAY	13	14
15 シッティングバレー	16 たっくゅう 卓球タイム	17	18	19 たいいくかん で い 体育館DAY	20	21
22	23	24	25 みなみだい 南台ショータイム	26 ヨーヨー南台？ なんたい	27 おやこ で たっくゅう 親子DE卓球	28
29	30	31	1/1元旦 がんだん	2	3	4

【開設時間】授業終了後から午後6:00まで

南台小学校がお休みの日は午前8:30から午後6:00まで（日曜日・祝日・年末年始はお休み）

12/1（月）開室時間 8:30～ 南台小学校休業日のため

12/26（金）・27（土）と1/5（月）～7（水）まで 開室時間 8:30～ 冬休みのため

12/29～1/3 年末年始のためお休み



校庭・体育館で遊べる時間変更について 11～2月

校庭遊び 4時まで 体育館遊び 4時から 4時40分まで になります。

月～金曜日は、毎日校庭・体育館で遊べる予定です。体育館で遊べるうわばきを持ってきてね。

6日（土）2:00～「よみきかせスペシャル」

南台小学校PTA文芸部さんによる読み聞かせです。どんなお話を聞けるかな？親子で参加できます。



今月の行事

10日（水）5:15～5:30「災害対策訓練」

災害が起きた時のために避難する場所などを確認するよ。※全員参加

17日（水）3:00～5:00「卓球タイム」

PTA卓球部のみなさんが卓球を教えてくれるよ！参加する人は体育館履きをもってきてね。

15日（月）3:45～4:45 定員20名

パラスポーツ教室「シッティングバレー」シッティングバレーの先生が来てくれます。事前申込制です。詳しくは、キッズ・プラザ南台にある申込用紙を見てね。申込期限12/12（金）まで

25日（木）3:30～4:30「南台ショータイム」

ウインドアンサンブル和さんが来てくれます。どんな曲が聞けるかな？参加したい人は、当日遊びに来てね。家族で参加できます。

26日（金）10:30～11:30「ヨーヨー南台？」

初心者向けヨーヨー教室です。

27日（土）2:00～4:00「親子DE卓球」

PTAの卓球部の皆さんと卓球の練習ができます！ぜひ、参加してね。※こどもだけの参加もOK

5・12・19日（金）「体育館DAY」

体育館遊びの日です。体育館履きを持ってきてね。

この しゃしんなん 写真南台??

11/15(土)にかっぱまつりが実施され、キッズ・プラザ南台も
参加・協力しました。

やり遂げた かっぱ隊

かっぱ隊とは

キッズ・プラザ南台に遊びに来ている子で、かっぱまつりのお店番やダンス披露をしてくれる子どもたちのことを「かっぱ隊」と呼んでいます。



あそびコーナー 「すすめ！かっぱたんけんたい」

このコーナーでは、3つのミッションをクリアし、景品をもらえる内容でした。実は、ミッションが防災にちなんだものでした。

①蜘蛛の巣くぐり：無数の糸を潜り抜けます。②蓮の葉渡り：決められたところを踏みながら進みます③川泳ぎ：川に見立てたところをハイハイして進みます。

この動きが、防災に必要な動きだったので。障害物を避けながら進む。足の踏み場を考えながら進む。姿勢を低くして進む。そんな要素を取り入れたコーナーでした。

かっぱ隊の子どもたちは、事前準備で、飾り作りや、お店番とお客様に分かれてお店番の練習をしてきました。子どもたち自ら、自分たちの担当を決め、「ルールをどう伝えたらよいか」など、考えながら進めてきました。当日は、たくさんのお客さんが来てくれて、とてもうれしかったようです。



エンディングダンス「学園天国」11人で出演

2種類の振り付けがあり、自分が踊りたい振りの練習をしてきました。

3日前のリハーサルでは、振りは覚えているけど、なんかバラバラ？という状況でしたが、日に日に手足が揃いはじめ、当日には、歌いながら楽しく踊ることができました。最後のポーズは、みんなで考え、かっこよく決めることができました。たくさんの観客の前で、やり遂げた子どもたちの表情は、とても素敵なものでした。

かっぱ隊の感想

1年女子 ダンスとお店が楽しかった。カッパがいてびっくりした。お面をもらった楽しかった。

ダンスを見てくれている人がいて恥ずかしかった。



2年男子 ロケットを作ってよかったです。お菓子を大量にもらって嬉しかった。

お店にいっぱいお客様が来てくれて嬉しかった。



2年女子 今回は大勢の人にダンスを見てもらって、すごく緊張したけど、楽しかったです。

2年女子 お客様にうまく説明できたので、嬉しかったです。来年もダンスとお店両方やって楽しむことをしたい。

3年男子 景品がたくさん取れて楽しかった。お店の説明を少しわかりやすくすればよかったと思った。

4年男子 お店に友達が来たから話せた。ナルトダンスが踊れてよかったです。



6年女子 潜るところシートをバサバサするところが楽しかった。



保護者の方へ

勉強道具、帽子、水筒、体操服などの忘れ物が大変多くなっています。忘れたものは、キッズ・プラザ南台まで自分で取りに行くように、ご家庭でもお話してください。また、キッズ・プラザから学校に忘れ物を取りに行こうとする子がいます。放課後の学校へ忘れ物を取りに行く場合は、学校のルールをご確認ください。よろしくお願ひします。